



Kerpen, 04.03.15

Herab gefallene Leuchtenkonstruktion in der Europaschule Schaden behoben

Am 02.03.2015 informierte der zuständige Hausmeister über einen Schadensfall in der Europaschule. Daraufhin wurde eine Elektrofirma beauftragt, Art und Ausmaß des Schadens vor Ort festzustellen und einen Reparaturvorschlag zu unterbreiten. Als Sofortmaßnahme wurde der Unterrichtsraum gesperrt und die Ursachenforschung für diesen Schaden eingeleitet. Am 03.03.15 vormittags führten zwei Mitarbeiter von der Hochbauabteilung der Stadt Kerpen eine Ortsbesichtigung durch. Die Unterkonstruktion der Deckenleuchten hatte sich in einem Teilbereich gelöst und hing von der Decke herab.

Die Leuchten sind auf Blechprofilen montiert, welche durch verschraubte Laschen miteinander verbunden sind und an den Betonunterzügen der Decke seitlich befestigt sind. Es wurde festgestellt, dass die Schraubverbindung einer Lasche des herabgefallenen Teils der Konstruktion gelöst war. Zwei Befestigungsschrauben waren zu ca. 2/3 herausgedreht. Darüber hinaus musste festgestellt werden, dass mehrere Leuchten in dem Raum beschädigt waren.

Es befanden sich Kakao- und Cola-Flecken an der Decke, so dass offensichtlich Getränkebehälter gegen die Decke geworfen wurden. Ob dies ursächlich für den Schaden gewesen ist, konnte nicht festgestellt werden.

Der Schaden konnte anschließend durch Wiederherstellung des ursprünglichen Montagezustandes beseitigt werden.

Die Elektrofirma überprüft jetzt alle Deckenkonstruktionen und trifft ggfls. geeignete weitere Sicherungsmaßnahmen.